

# Sortie du 1er XXI

Nouveau journal papier, trimestriel, le premier numéro du XXI est paru vendredi dernier.

XXI : N°1 - Russie, le Dollar et le marteau

Le projet XXI

Tous les trimestres, des talents vous entraînent à leurs côtés pour comprendre le monde d'aujourd'hui. Des semaines de travail sur le terrain... Une étonnante récolte d'images et de rencontres par des romanciers, des journalistes, des photoreporters, et des dessinateurs de BD.

La maquette associe des pages d'ouvertures spectaculaires et fortes, pour donner le ton, et des pages à lire, comme dans un livre.

Pour la première fois, la BD est traitée comme un genre à part entière, avec à chaque numéro un reportage BD par de grandes signatures, qui ont accepté de fournir 30 planches inédites de récit graphique, après être allées en reportage sur le terrain. Jean-Philippe Stassen, Jacques Ferrandez, Joe Sacco réalisent les premiers reportages de XXI.

XXI rassemble tous les talents du reportage : des romanciers aguerris qui aiment raconter le réel, des journalistes de talent qui savent écrire 20 à 30 feuillets, des photoreporters de terrain, des auteurs majeurs de BD qui ont envie de se confronter au reportage.

XXI est disponible dans toutes les librairies, en France, en Belgique et en Suisse, dans les FNAC, et les chaînes de livres comme Virgin, Forum ou Cultura, ainsi que les Relay des gares et aéroports.

XXI : N°1 - Russie, le Dollar et le marteau

[Actualité rédigée par Tekiro]

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le dimanche 20 janvier 2008**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/8088-sortie-1er-xxi.html>